

La Récré des 4 Châteaux se courra au domaine de Saint-Paul

Après en avoir longuement discuté avec la mairie de Chevreuse, les organisateurs de la Récré des 4 Châteaux ont décidé de maintenir cette course destinée aux enfants. Mais pour des raisons de sécurité (toujours suite aux attentats), les 600 scolaires ne seront plus accueillis au stade de Chevreuse mais au domaine de Saint-Paul à Saint-Rémy-lès-Chevreuse.

600 enfants le 26 mars

« C'est un site privé, déjà sécurisé, ce qui devrait rassurer les parents », explique Stéphane Chuberre, l'organisateur. En plus des vigiles du domaine et d'agents privés (employés par l'association), la police municipale et la gendarmerie seront présentes. « Nous allons aussi avoir besoin de dix bénévoles supplémentaires, soit une cinquantaine au total, pour encadrer cette course », ajoute Stéphane Chuberre.

Pour cet organisateur, il était impensable de priver une nouvelle fois (l'édition de 2016 a été annulée) les enfants de cet événement. « C'est une grande fête où les enfants viennent en famille et courent pour leur école. Les enseignants m'ont dit que cette course



Les principaux protagonistes de cette 4^e édition de la Récré des 4 Châteaux. De gauche à droite : Patrice Hurst (Récré web master et sécurité), Stéphane Chuberre (Récré organisateur), Laurence Letonneller (Récré organisateur adjoint), Laurence Besnier-Pinta (secrétaire direction du domaine de Saint-Paul) et Laurent Crosnier (directeur du domaine de Saint-Paul).

était la grande motivation des élèves quand il faut reprendre la course à pied après les vacances. Je ne veux pas que cela s'arrête », plaide-t-il.

Par ailleurs, cet événement sportif n'aura cette année pas lieu en même temps que sa grande sœur, la Route des 4 Châteaux. Il se déroulera dimanche 26 mars de 10h à 12h. Nouveauté cette année, les

enfants partiront avec le dossard marqué au nom de leur école. Et bien sûr chacun aura droit à une médaille.

La Route reste à Chevreuse

La Route des 4 Châteaux prévue les 18 et 19 novembre ne sera, elle, pas délocalisée. Contrairement aux années précédentes, les 3 000 concurrents

attendus ne partiront pas du centre-ville, trop dangereux à sécuriser selon la mairie et les sociétés privées de sécurité, mais du stade. Où se fera aussi l'arrivée. Compte tenu des frais supplémentaires (assurance attentat et emploi de vigiles privés), les frais d'inscription (20 euros en 2014) pourraient augmenter de deux euros.

Florence Chevalier